

A compter du 6 décembre à Sainte-Adèle
Exposition de Pauline Paquin

L'artiste peintre Pauline Thibodeau Paquin exposera ses œuvres les plus récentes à compter du vendredi 6 décembre à la Galerie d'art Normand Paquin située à Saint Adèle.

Très connue autant dans la région qu'à travers tout le Canada, Pauline T. Paquin a déjà participé à plusieurs expositions et ses œuvres sont exposées en permanence dans plusieurs galeries d'art importantes à travers le pays que ce soit en Ontario, à Winnipeg, Edmonton, Calgary, Vancouver, etc. Son œuvre s'inspire beaucoup de l'univers des enfants car l'artiste peint avec talent les préoccupations et les jeux qui animent les jeunes. La qualité d'exécution, la fraîcheur et l'honnêteté sont trois qualités qui reviennent constamment sur le tapis lorsque les observateurs se penchent sur le travail de Pauline T Paquin.

Le vernissage de cette nouvelle exposition est prévue pour le dimanche 8 décembre de 14h à 17h mais-il faut cependant noter qu'une pré exposition de ses œuvres animera la galerie Normand Paquin le 6 décembre de 19h à 22h et le 7 décembre de 10h à 17h. L'exposition se poursuivra par la suite jusqu'au 15 décembre à la Galerie d'art Normand Paquin située au 3300 Blvd Saint Adèle à Saint Adèle (4km au nord de Sainte Adèle)

Echo du Nord
1985/12/04